

**PENGARUH MOTIVASI WIRAUSAHA, KEMANDIRIAN
PRIBADI DAN PENGETAHUAN KEWIRAUSAHAAN
TERHADAP KEBERHASILAN USAHA DI SENTRAL
WISATA KULINER BRATANG BINANGUN SURABAYA**

SKRIPSI

**Diajukan Untuk Melengkapi Tugas Akademik
Dan Memenuhi Syarat Mencapai Gelar Sarjana Strata-1
Program Studi Administrasi Bisnis**



KARTIKA PUTRI ARDANI

NPM : 1121900068

**PROGRAM STUDI ADMINISTRASI BISNIS
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA
SURABAYA**

2023

**KEWIRAUSAHAAN TERHADAP KEBERHASILAN
USAHA DI SENTRAL WISATA KULINER BRATANG
BINANGUN SURABAYA**

SKRIPSI

**Diajukan Untuk Melengkapi Tugas Akademik
Dan Memenuhi Syarat Mencapai Gelar Sarjana Strata-1
Program Studi Administrasi Bisnis**



KARTIKA PUTRI ARDANI

NPM : 1121900068

**PROGRAM STUDI ADMINISTRASI BISNIS
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA
SURABAYA**

2023

TANDA PERSETUJUAN SKRIPSI

Nama : Kartika Putri Ardani

NBI : 1121900068

Judul : Pengaruh Motivasi Wirausaha, Kemandirian Pribadi, Pengetahuan Kewirausahaan Terhadap Keberhasilan Usaha Di Sentral Wisata Kuliner Bratang Binangun Surabaya.

**Mengetahui,
Dekan Fakultas Ilmu Sosial Dan
Ilmu Politik**

**Surabaya, 26 Juni 2023
Dosen Pembimbing I**



**Dr. Dra. Ayun Maduwanti, MP.
NPP. 20120.87.0103**



**Dra. Sri Andayani, M.M
NPP. 20120.93.0322**

TANDA PENGESAHAN SKRIPSI

Dipertahankan di depan sidang dewan penguji Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, dan diterima untuk memenuhi syarat guna memperoleh Gelar Sarjana pada tanggal 26 Juni 2023:

Dewan penguji,

1. **Dra. Sri Andayani, M.M**
Ketua
2. **Dra. Ni Made Ida Pratiwi, M.M**
Anggota
3. **Drs. Ute Ch. Nasution, M.S**
Anggota

()
()
()

Mengesahkan
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS SURABAYA
Dekan,



Dr. Dra. Ayu Maduwinarti, MP.
NRP. 20120.87.0103

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini,

Nama : Kartika Putri Ardani

NPM : 1121900068

Program Studi : Administrasi Bisnis

Judul Skripsi : Pengaruh Motivasi Wirausaha, Kemandirian Pribadi,
Dan Pengetahuan Kewirausahaan Terhadap Keberhasilan
Usaha Di Sentral Wisata Kuliner Bratang Binangun
Surabaya.

Menyatakan :

1. Bahwa Skripsi yang saya buat adalah benar – benar karya ilmiah saya sendiri dan atas bimbingan dari dosen pembimbing, bukan hasil plagiat dari karya ilmiah orang lain yang telah dipublikasikan dan atau karya ilmiah orang lain yang digunakan untuk memperoleh gelar akademik tertentu.
2. Bahwa jika saya mengambil, mengutip atau menulis sebagian dari karya ilmiah orang lain tersebut akan mencantumkan dalam daftar pustaka.
3. Apabila di kemudian hari ternyata Skripsi saya terbukti sebagaian atau seluruhnya sebagai plagiat dari karya ilmiah orang lain tanpa menyebutkan sumbernya dan tidak mencantumkan daftar pustaka, maka saya bersedia menerima sanksi terberat pencabutan gelar akademik yang telah saya peroleh.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sungguh – sungguh dan atas kesadaran yang sesadar – sadarnya

Surabaya,

embuat pernyataan





UNIVERSITAS
17 AGUSTUS 1945
SURABAYA

BADAN PERPUSTAKAAN
Jl. SEMOLOWARU 45 SURABAYA
TELP. 031 593 1800 (Ext. 311)
e-mail : perpus@untag-sby.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai Civitas Akademik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Kartika Putri Ardani
NBI/NPM : 1121900068
Fakultas : Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik
Program Studi : Administrasi Bisnis
Jenis Karya : Skripsi/ Tesis/ Disertasi/ Laporan Penelitian/Praktek*

Demi perkembangan ilmu pengetahuan, saya menyetujui untuk memberikan kepada Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya **Hak Bebas Royalti Noneklusif (Nonexclusive Royalty-Free Right)**, atas karya saya yang berjudul:

Pengaruh Motivasi Wirausaha, Keberhasilan Usaha, Dan Pengetahuan Kewirausahaan Terhadap Keberhasilan Usaha Di Sentral Wisata Kuliner Bratang Binangun Surabaya.

Dengan **Hak Bebas Royalti Noneklusif (Nonexclusive Royalty - Free Right)**, Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya berhak menyimpan, mengalihkan media atau memformatkan, mengolah dalam bentuk pangkalan data (database), merawat, mempublikasikan karya ilmiah saya selama tetap tercantum

Dibuat di : Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya
Pada tanggal : 26 Juni 2023

Yang Menyatakan,



(Kartika Putri Ardani)

*Coret yang tidak perlu

PERSEMBAHAN

Skripsi ini dipersembahkan untuk :

1. Orang tua saya ayahanda H. Moch Choiril Anwar, S.psi dan ibunda Hj. Lisa Sugiarti, S.psi yang telah memberikan bekal dunia dan akhiran,yang selalu memberikan kenyamanan, motivasi, doa terbaik dan menyisihkan finansialnya sehingga saya bisa menyelesaikan masa studi saya, kasih sayang dan doa restu yang tiada henti kepada anaknya.
2. Untuk adik – adik saya yang telah memberikan semangat, dukungan sudah menemani dan semoga kita semua menjadi anak yang membanggakan kedua orang tua.
3. Untuk keluarga besar saya yang selalu memberikan support serta doa terbaik untuk menemani perjalanan saya
4. Terima kasih karena telah begitu baik dan simpatik, selalu berjuang bersama, meraih impian dan kebahagiaan bersama. saya berhasil mengatasi semua tantangan ini bersamamu, terima kasih orang baik.
5. Untuk para teman – teman KOPMA (karina, wida, intan, hanung, dimas, dodik, arya, rofi, rozy), terimakasih telah menyumbangkan tenaga, pemikiran dan support kalian, jika tidak ada kalian skripsi saya terasa kosong. Terimakasih orang – orang baik
6. Untuk para sahabatku terima kasih telah menjadi teman yang memberikan dukungan disaat lelah, putus asa sepanjang perjalanan penulisan skripsi
7. Dosen pembimbing saya yaitu Bu Dra. Sri Andayani, M.M dan Bu Dra. Diana Juni Mulyati, M.M yang selalu sabar membimbing saya dalam proses pengerjaan skripsi, meluangkan waktu untuk memberikan saran dan nasihat terhadap tulisan saya.
8. Segenap dosen Administrasi Bisnis akademika Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya yang selama ini memberikan banyak ilmu dan pelajaran

MOTTO

“Allah SWT tidak akan membebani seorang hamba melainkan sesuai dengan kemampuannya”

(Q.S Al-Baqarah:286)

Orang lain tidak akan bisa paham struggle dan masa sulitnya kita yang mereka ingin tahu hanya bagian succes stories nya saja. Berjuanglah untuk diri sendiri walaupun tidak ada yang tepuk tangan. Kelak diri kita dimasa depan akan sangat bangga dengan apa yang kita perjuangkan hari ini, tetap berjuang

ABSTRAK

Saat ini, pemerintah Surabaya telah menyediakan tempat bagi para pedagang UMKM atau pedagang kaki lima untuk berjualan. Dengan adanya tempat Sentral Wisata Kuliner (SWK) ini, para pedagang dapat dengan mudah memenuhi kebutuhan sehari-hari mereka dan tidak lagi khawatir tentang keamanan tempat berjualan. Keberhasilan usaha di SWK bergantung pada inovasi dan pengembangan bisnis yang dilakukan oleh para pedagang. Dalam mengelola modal yang diberikan, pengetahuan kewirausahaan sangat penting. Di SWK Bratang Binangun Surabaya, terdapat 52 tempat yang tersedia, tetapi hanya 40 pedagang yang aktif menjual produknya. Penelitian dilakukan untuk mengidentifikasi masalah yang mungkin terjadi, seperti pengaruh motivasi wirausaha, kemandirian pribadi, dan pengetahuan kewirausahaan terhadap keberhasilan usaha. Persaingan di SWK tidak terlalu ketat, namun keberhasilan usaha tidak merata. Kurangnya motivasi wirausaha dapat menjadi faktor utama yang mempengaruhi keberhasilan usaha di SWK Bratang Binangun Surabaya. Metode penelitian yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif dengan menggunakan kuesioner sebagai alat pengumpulan data. Responden dalam penelitian ini adalah para pedagang aktif di SWK Bratang Binangun Surabaya. Hasil penelitian menunjukkan bahwa motivasi wirausaha memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap keberhasilan usaha. Selain itu, kemandirian pribadi dan pengetahuan kewirausahaan juga memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap keberhasilan usaha. Penelitian ini menyarankan agar para pedagang meningkatkan motivasi wirausaha, membentuk pribadi yang kuat, dan mengembangkan kepribadian masing-masing pedagang. Dengan dukungan dari pemerintah Kota Surabaya, para pedagang dapat meningkatkan motivasi dan pengetahuan kewirausahaan, meningkatkan keterampilan berwirausaha, dan memperluas pengetahuan kewirausahaan mereka.

Kata kunci: motivasi wirausaha, keberhasilan usaha, kewirausahaan

ABSTRACT

Currently, the Surabaya government has provided a space for MSMEs or street vendors to sell their products. With the establishment of the Culinary Tourism Center (SWK), the vendors can easily meet their daily needs and no longer worry about the safety of their selling place. The success of businesses in the SWK depends on the innovation and business development carried out by the vendors. Knowledge of entrepreneurship is crucial in managing the provided capital. In SWK Bratang Binangun Surabaya, there are 52 available spaces, but only 40 vendors are actively selling their products. Research is conducted to identify potential issues, such as the influence of entrepreneurial motivation, personal independence, and entrepreneurship knowledge on business success. While the competition in SWK is not too intense, the success of businesses is not evenly distributed. Lack of entrepreneurial motivation can be a significant factor affecting business success in SWK Bratang Binangun Surabaya. The research methodology used is a quantitative approach, utilizing questionnaires as the data collection tool. The respondents in this study are active vendors in SWK Bratang Binangun Surabaya. The research findings indicate that entrepreneurial motivation has a positive and significant influence on business success. Additionally, personal independence and entrepreneurship knowledge also have a positive and significant impact on business success. The research suggests that vendors should enhance their entrepreneurial motivation, develop strong personal traits, and cultivate their individual personalities. With support from the Surabaya government, vendors can enhance their motivation and entrepreneurship knowledge, improve their entrepreneurial skills, and expand their knowledge of entrepreneurship.

Keywords: entrepreneurial motivation, business success, entrepreneurship.

KATA PENGANTAR

Tiada kata lain selain mengucapkan puji syukur kepada Allah SWT atas terselesaikannya skripsi ini dengan judul “Pengaruh Motivasi Wirausaha, Kemandirian Pribadi Dan Pengetahuan Kewirausahaan Terhadap Keberhasilan Usaha Di Sentral Wisata Kuliner Bratang Binangun Surabaya”. Penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat yang harus dipenuhi untuk mencapai Gelar Sarjana pada Fakultas Ilmu sosial dan Ilmu Politik Jurusan Administrasi Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna karena keterbatasan kemampuanh dan pengetahuan yang penulis dapatkan, oleh karena itu dengan kerendahan hati penulis mohon maaf atas segala kekurangan.

Penyusunan skripsi ini tidak akan berhasil tanpa ada bantuan dan kerjasama dari pihak lain. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar – besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dan mendorong terwujudnya skripsi ini.

Segala kerendahan hati, penulis mengucapkan terimakasih khusus kepada :

1. Allah SWT yang telah memberikan kesehatan, kelancaran, dan kemudahan.
2. Orang tua saya ayahanda H. Moch Choiril anwar S.psi dan ibunda Hj. Lisa Sugiarti S.psi
3. Ibu Dra, Ni Made Ida Pratiwi, M.M. selaku Kepala Program Studi Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya
4. Ibu Dra. Sri Andayani, M.M. selaku dosen pembimbing I dan Ibu Dra. Diana Juni Mulyati, M.M. selaku dosen pembimbing II yang telah meluangkan banyak waktu, tenaga, dan pemikirannya untuk memberikan bimbingan kepada penulis selama penyusunan skripsi ini berlangsung hingga dapat terselesaikan dengan baik.

5. Segenap Dosen Administrasi Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya yang telah mendidik dan memberikan banyak ilmu selama kuliah.
6. Seluruh staff tata usaha Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas 17 Agustus 1945 yang telah sabar membantu dalam pengurusan administrasi selama penelitian berlangsung.
7. Untuk keluarga besar saya, adik – adik, dan orang baik yang senantiasa selalu memberikan dukungan dan semangat kepada saya selama ini.
8. Seluruh pihak yang terkait dan berkepentingan yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari banyaknya kekurangan selama proses pembuatan skripsi ini berlangsung. Oleh karena itu, penulis selalu mengharapkan kritik dan saran dari sebuah pihak demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat dan menambah pengetahuan bagi pembaca dan seluruh pihak terkait yang berkepentingan.

Surabaya, 19 juni 2023
Penulis

(Kartika Putri Ardani)

DAFTAR ISI

TANDA PERSETUJUAN SKRIPSI	i
TANDA PENGESAHAN SKRIPSI.....	iii
SURAT PERNYATAAN KEASLIAN	iv
LEMBAR PUBLIKASI	v
MOTTO.....	vii
ABSTRACT	ix
KATA PENGANTAR.....	x
DAFTAR ISI.....	xii
DAFTAR GAMBAR.....	xviii
DAFTAR LAMPIRAN.....	xix
BAB 1	1
PENDAHULUAN.....	1
1.1 Latar Belakang Masalah.....	1
1.2 Perumusan Masalah.....	7
1.3 Tujuan Penelitian.....	8
1.4 Manfaat Penelitian.....	8
1.5 Sistematika pembahasan	9
BAB II.....	10
TINJAUAN PUSTAKA	10
2.1 Penelitian Terdahulu	10

2.2	Landasan Teori.....	14
2.2.1	Motivasi Wirausaha	14
2.2.2	Kemandirian Pribadi	16
2.2.3	Pengetahuan Kewirausahaan	20
2.2.4	Keberhasilan Usaha.....	22
2.3	Definisi Konsep	24
2.3.1	Motivasi Wirausaha	24
2.3.2	Kemandirian Pribadi	24
2.3.3	Pengetahuan Kewirausahaan	24
2.4	Definisi Operasional	25
2.4.1	Indikator Motivasi Wirausaha	25
2.4.2	Indikator Kemandirian Pribadi	25
2.4.3	Indikator Pengetahuan Kewirausahaan	27
2.5	Pola Hubung Antar Variabel.....	27
2.5.1	Hubungan Motivasi Wirausaha Dengan Keberhasilan Usaha 27	
2.5.2	Hubungan Kemandirian Pribadi Dengan Keberhasilan Usaha 28	
2.5.3	Hubungan Pengetahuan Kewirausahaan Dengan Keberhasilan Usaha 28	
2.5.4	Kerangka Dasar Pemikiran.....	28
2.6	Hipotesis.....	29
BAB III.....		31
METODOLOGI PENELITIAN.....		31
3.1	Rancangan Penelitian	31
3.2	Populasi Dan Sampel.....	31
3.2.1	Populasi	31
3.2.2	Sampel.....	32
3.2.3	Instrumen Penelitian	34
3.4	Jenis Data dan Sumber Data.....	34
3.4.1	Jenis Data	34
3.4.2	Sumber Data	34
3.5	Teknik Pengumpulan Data	35

3.6	Teknik Analisis Data.....	35
3.6.1	Uji Instrumen	35
3.6.2	Uji Asumsi Klasik	36
3.6.3	Uji Regresi Linier Berganda	37
3.6.4	Uji Hipotesis.....	38
BAB IV.....		41
PENYAJIAN, ANALISIS DAN PEMBAHASAN.....		41
4.1	Penyajian Data.....	41
4.1.1	Gambaran Umum Obyek Penelitian.....	41
4.1.2	Karakteristik Responden.....	43
4.1.3	Uji Instrument	53
4.2	Tabulasi Data.....	56
4.3	Analisis Data.....	62
4.3.1	Uji Asumsi Klasik	62
4.3.2	Uji Regresi Linear Berganda.....	67
4.3.3	Uji t.....	68
4.3.4	Uji F.....	70
4.3.5	Uji r.....	72
4.3.6	Uji Determinasi R ²	72
4.4	Pembahasan.....	73
4.4.1	Pengaruh Motivasi Wirausaha terhadap Keberhasilan Usaha di Sentral Wisata Kuliner Bratang Binangun Surabaya	73
4.4.2	Pengaruh Kemandirian Pribadi terhadap Keberhasilan Usaha di Sentral Wisata Kuliner Bratang Binangun Surabaya	74
4.4.3	Pengaruh Pengetahuan Kewirausahaan terhadap Keberhasilan Usaha di Sentral Wisata Kuliner Bratang Binangun Surabaya	75
4.4.4	Pengaruh Motivasi Wirausaha, Kemandirian Pribadi dan Pengetahuan Kewirausahaan Terhadap Keberhasilan Usaha di Sentral Wisata Kuliner Bratang Binangun Surabaya	76
BAB V		77
PENUTUP		77
5.1	Simpulan dan Rekomendasi	77
5.1.1	Simpulan	77

5.1.2	Rekomendasi	78
	DAFTAR PUSTAKA	80

DAFTAR TABEL

Tabel 2.1 Penelitian Terdahulu	10
Tabel 3.1 Skala <i>Likert</i> :	33
Tabel 3.2 Interval Rata-rata Skor.....	34
Tabel 3.3 Interpretasi Uji Korelasi:	39
Tabel 4.1 Karakteristik Responden Berdasarkan Jenis Kelamin	43
Tabel 4.2 Karakteristik Responden Berdasarkan Usia.....	44
Tabel 4.3 Karakteristik Responden Berdasarkan Pendapatan	45
Tabel 4.4 Karakteristik Responden Berdasarkan Memiliki / Tidak Memiliki Media Sosial (pemasaran)	46
Tabel 4.5 Hasil Deskripsi Jawaban Responden Motivasi Wirausaha (X1)	48
Tabel 4.6 Hasil Deskripsi Jawaban Responden Kemandirian Pribadi (X2)	49
Tabel 4.7 Hasil Deskripsi Jawaban Responden Pengetahuan Kewirausahaan (X3).....	51
Tabel 4.8 Hasil Deskripsi Jawaban Responden Keberhasilan Usaha (Y)	52
Tabel 4.9 Uji Validitas	54
Tabel 4.10 Uji Reliabilitas	55
Tabel 4.11 Tabulasi Data Motivasi Wirausaha (X1).....	56
Tabel 4.12 Tabulasi Data Kemandirian Pribadi (X2).....	57
Tabel 4.13 Tabulasi Data Pengetahuan Kewirausahaan (X3)	58
Tabel 4.14 Tabulasi Data Keberhasilan Usaha (Y)	60

Tabel 4.15 Hasil Tabulasi Variabel	61
Tabel 4.16 Hasil Uji Multikolonieritas	65
Tabel 4.17 Hasil Uji Heteroskedatisitas.....	66
Tabel 4.18 Uji Regresi Linear Berganda	67
Tabel 4.19 Uji t	69
Tabel 4.20 Uji F	71
Tabel 4.21 hasil uji korelasi (r).....	72
Tabel 4.22 Pedoman Interpretasi Koefisien Uji Korelasi:	72
Tabel 4.23 Uji R ²	73

DAFTAR GAMBAR

Gambar 1.1 Omset SWK Rata – Rata Perbulan Tahun 2020	4
Gambar 1.2 Data Sentral Wisata Kuliner Tahun 2021	5
Gambar: 2.1 Kerangka Berpikir	28
Gambar 4.1 penyebaran SWK Di Kawasan Surabaya	41
Gambar 4.2 Lokasi / Peta Persebaran SWK di Kota Surabaya	42
Gambar 4.3 Lokasi Sentral Wisata Kuliner Bratang Binangun	43
Gambar 4.4 Karakteristik Responden Berdasarkan Jenis Kelamin ...	44
Gambar 4.5 Karakteristik Responden Berdasarkan Usia	45
Gambar 4.6 Karakteristik Responden Berdasarkan Pendapatan	46
Gambar 4.7 Karakteristik Responden Berdasarkan Memiliki / Tidak Memiliki Media Sosial (pemasaran)	47
Gambar 4.8 Hasil Uji Normalitas Data	63
Gambar 4.9 Uji Normalitas Data Model Histogram.....	64
Gambar 4.10 Uji Normalitas Data Model P-.....	64
Gambar 4.11 Uji Heteroskedastisitas Dengan <i>Scatterplot</i>	66

DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1. Kuesioner	84
Lampiran 2. Karakteristik Responden.....	89
Lampiran 3. Tabulasi Data	91
Lampiran 4. Uji Validitas dan Uji Reabilitas	96
Lampiran 5. Uji Asumsi Klasik	98
Lampiran 6. Uji Hipotesis	102
Lampiran 7. Kartu Bimbingan	1023
Lampiran 8. Lembar Revisi	1025